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#643 Род воплощенного Духа: карма родового эгрегора,  "банк" энергий.  До

седьмого колена. Бездетность.
 
18 февраля 2024 года.
 
Участники:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями

и Духовным миром;
Мария  Сокальская  -  соучредитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  онлайн-

школы «SAKRAL», администратор и модератор соцсетей и видеоконференций;
Архангел  Михаил  –  хранитель  христианского  эгрегора,  покровитель  и  куратор

Земли в Духовном мире.
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Фрагменты из конференции.
«…Семь поколений предков составляют один эгрегор. У восьмого поколения будет

немного другая энергетика,  потому что семь поколений сменилось, и они уже живут в
иных условиях, иной энергетике…»

«…То есть, когда Дух воплощается через родовой эгрегор, он берет проблему на
себя  и  соглашается  там воплощаться;  в  том числе для того,  чтобы помочь эгрегору и
чтобы эгрегор помог ему в его задачах. Это договор…»

«…Если мужчина что-то украдет у своего соседа, то сын этого мужчины не будет
за это ответственен.  Он не должен возвращать  этот ущерб.  Но сын будет смотреть  на
поступок отца и воспринимать такое поведение как норму. Он может стать таким. Это
будет последствие...»

 
01:03 Приветствие Архангела Михаила.
Ирина  (Архангел  Михаил): Я  сейчас  мысленно  позвала  Архангела  Михаила,

вернее, его фантом, он настраивается на меня и готов говорить.
Здравствуйте, дорогие друзья! (он говорит) Я очень рад, что вам удалось наладить

связь. Я очень рад тебя видеть и снова присутствовать на конференции для людей, для
воплощённых Духов на Земле на третьем уровне плотности. Я помню мое воплощение.
Оно было последним в череде воплощений. Я тоже был воплощен на Земле на третьем
уровне плотности в последний раз. Хорошо помню тело, состояние и хорошо понимаю
ваше состояние, ваше положение.

 
02:36 Приветствие Марии.
Мария: Приветствую  тебя,  Ирочка!  Приветствую  Архангела  Михаила,  нашего

любимого друга, куратора, наставника и помощника! Меня зовут Мария. И сегодня я хочу
расспросить Михаила о такой интересной для нас теме в области духовного развития и
эзотерики,  как  род  воплощенного  Духа.  Эта  тема  была  известна  нашим  предкам
дохристианской эпохи, когда люди почитали свой род.

 
03:13 Понятие рода. Характеристики родового эгрегора.
Мария:  Мы хотим  узнать,  что  же  такое  род  с  духовной  точки  зрения.  Кто  из

предков в него входит? Кто считается членами рода?
Ирина (Архангел Михаил):  Мы, обитатели Духовного мира, называем родовым

эгрегором. Эгрегор — это собрание энергии и информации, которое создается обществом
людей  и  отвечает  за  существование  этого  общества  в  материальном  мире.  Для  чего

https://www.youtube.com/watch?v=Oq-OK0uGt3I&t=7s


создаются  эгрегоры?  Для  того  чтобы  каждый  участник  эгрегора  мог  подпитываться
энергией и получать информацию. Каждый участник эгрегора делится своей энергией с
ним и в случае необходимости получает энергетическую подпитку из общего банка (он
мне сейчас показывает большой резервуар энергии).

Мария: Имеются  в  виду  энергии  воплощенных  Духов  или  тех,  кто  уже
развоплотился из этого рода?

Ирина (Архангел  Михаил): Имеются  в  виду  энергии  всех,  кто  воплощался.
Потому что у каждого Духа, воплощенного в теле человека, когда он мыслит и чувствует,
выделяется  не  только  духовная  энергия,  но  и  эфирная.  Эфирная,  то  есть
тонкоматериальная. Она тоже входит в эгрегор, хотя эгрегор находится в Астрале. Но так
как  Астрал  пронизывает  все  уровни  плотности  материального  мира,  в  том  числе  те,
которые вы называете эфирными мирами, эгрегор имеет тонкоматериальную астральную
часть. Эта часть, опять же, для ума человеческого, а в реальности всё единое целое.

Если  смотреть  на  ваш  материальный  мир,  он  является  для  нас  продолжением
астрального.  Мы смотрим на ваш материальный мир из мира невоплощенных Духов как
на  продолжение  астрального.  То  есть  нет  резкого  разделения.  Точно  так  же  эгрегор
находится  и  в  Астрале  и,  одновременно,  в  нем есть  эфирные энергии.  Каких  уровней
плотности? Зависит от типов воплощенных Духов, которые в нем участвуют. В эгрегоре
могут  принимать  участие Духи  разных  уровней  плотности.  Могут  входить
невоплощенные Духи. Может быть как большой, так и маленький эгрегор.

Если мы говорим о родовом эгрегоре, чем он характеризуется? Туда входят энергии
людей  определенного  рода.  Также  его  могут  подпитывать  разных  видов  энергии
кураторов этого рода, людей из этого рода. Но основу всё-таки составляют энергии, как
вы говорите, предков. Начало родового эгрегора — это начало семьи. Но вы знаете, что от
одной семьи потом отходят другие семьи. Так и эгрегоры: под одним основным куполом
появляются маленькие, а потом они отходят в сторону (он мне сейчас показывает, как в
геометрической прогрессии: сначала был один эгрегор, потом под ним образовались еще и
так далее).

 
07:33 Первые родовые эгрегоры на Земле.
Мария: В случае с нашей планетой Земля эгрегоры наших родов восходят к тем

девяти парам, которые были созданы на нашей планете?
Ирина (Архангел  Михаил): Изначальные эгрегоры.  Это были они.  Но так  как

сейчас этих семей уже нет, то есть они передали свои энергии другим, то фактически это
как  те  родовые  эгрегоры,  которые  существуют  сейчас.  Это,  можно  сказать,  дети,
наследники тех родовых эгрегоров, что  были в прошлом. Первыми,  конечно,  были те,
которые создавали семьи и рожали детей, воплощали других Духов.

Чем  связаны  родовые  эгрегоры?  Они  связаны  не  только  генетическим
происхождением.  Они  связаны  также  традициями  семьи,  традициями  рода,  особым
жизненным укладом, который существует в той или иной семье и отличает их от других
семей. Вы наверняка слышали такое выражение «родоплеменной строй».

Мария: Да. В нашей истории.
Ирина (Архангел Михаил): Так называют период жизни человечества, когда было

еще  относительно  мало  людей  на  Земле.  Сначала  люди  жили  отдельными  семьями,
которые назывались родом. Род того-то. Потом несколько семей составляли племя. А уже
потом  несколько  племен  составляли  народ.  Так  формировались  многонациональные
государства, которые возникли позднее.

 
09:47 Количество поколений и преемственность в эгрегоре.
Мария: Скажи, пожалуйста, а сколько поколений входят в эгрегор семьи, которые

непосредственно подпитывают эгрегор? Так как семьи соединяются с другими семьями,
естественно, как ты правильно описал, разрастается ветвь.



Ирина (Архангел Михаил): Я понял вопрос. Вопрос в том, до какого колена идёт
подпитка эгрегора, то есть сколько колен предков в него входит?

Мария: Да.
Ирина (Архангел Михаил): Семь.
Мария: У нас есть выражение «до седьмого колена».
Ирина (Архангел Михаил):  Да,  у вас есть  выражение «седьмое колено».  Семь

поколений предков составляют один эгрегор. У восьмого поколения будет немного другая
энергетика,  потому что семь поколений сменились.  Они живут  в иных условиях,  иной
энергетике, и ...

Хотя  преемственность  всё  равно  имеется  (он  мне  сейчас  показывает),  и  она
бесконечна.  Пока  есть  передача  генетической  информации,  есть  передача  и  родовой
информации.  Преемственность  от  седьмого поколения  к  восьмому всё  равно есть,  она
прослеживается в родовых энергиях. Нельзя сказать, что восьмое поколение начинает всё
с  нуля.  Всё  равно  оно  считается  наследником,  потомком  прежних  предков.  Это  для
удобства ума (так он считает).

 
11:35 О карме рода. Задачи родового эгрегора.
Мария: Скажи, пожалуйста, а какое влияние род оказывает на наше тело и на нашу

Душу? Когда мы идем на воплощение, мы знаем, в каком роду воплощаемся, какие там
энергии, какие кармические узлы, генетические проблемы? Всё это уже известно?

Ирина (Архангел  Михаил):  Да,  известно.  Известна  карма  рода,  то  есть  карма
родового эгрегора, те проблемы, которые у него имеются. Проблемы в эгрегоре — это
проблемы  низких  вибраций,  кармические  узлы  на  эгрегориальном  уровне.  Они  по-
другому устроены, чем у Духов. Но они тоже существуют и могут распространяться на
несколько поколений.

Мария: Влияние ошибок наших предков на нас?
Ирина (Архангел Михаил):  Как мы их называем, искаженные родовые энергии.

Когда Дух воплощается через родовой эгрегор, он берет проблему на себя и соглашается в
нем воплощаться. В том числе для того, чтобы помочь эгрегору и чтобы эгрегор помог
ему в его задачах. Это договор.

Мария: Нам известен такой факт: когда мы воплощаемся, у нас есть определенные
параметры Духа.  Спасибо  нашему дорогому МидгасКаусу.  Он дал нам эти расчеты,  в
которых есть два параметра. Они касаются рода и той задачи, той помощи, которую мы
должны оказать  роду  за  энергии  и  возможность,  которую  он  нам предоставил,  чтобы
воплотиться. Естественно, у большинства людей нет таких расчетов и формул, и они не
знают об этом.

 
13:54 О способах определения родовой задачи.
Мария: Как еще можно определить или понять, какая помощь нужна роду, что мы

должны сделать?
Ирина (Архангел Михаил): Без расчетов?
Мария: Да, без расчетов. Как полагалось в Духовном мире, что воплощенный Дух

определит и поймет, что от него [ожидает] род?
Ирина (Архангел Михаил):  Я понял  вопрос. Можно спросить  у  Высшего  Я о

своих родовых задачах. Оно имеет эту информацию.
Мария:  Михаил,  ты  же  знаешь,  сколько  людей  на  нашей  планете  осознанно

общаются со своим Высшим Я. Это то же самое. И в этом случае не нужны расчеты. Но
очень немногие люди общаются со своим Высшим Я осознанно и понимают, что...

Ирина (Архангел Михаил): Он улыбается и говорит, что будет повод пообщаться.
 
15:42  Пребывание  Духа  в  родовом  эгрегоре,  следование  божественным

заповедям. Кармические последствия.



Мария:  После  этой  конференции  и  твоих  интересных  ответов,  я  думаю,  еще
больше людей захотят познакомиться поближе со своим Высшим Я. С одной стороны, мы
знаем, что каждый человек и каждый Дух несет ответственность за свои поступки, мысли
и  слова  во  время  воплощения.  Но,  в  то  же  время,  как  сочетается  ответственность  за
поступки предков, может быть, какие-то тяжёлые поступки? Ты знаешь, у нас было очень
много войн и убийц в каждом роде. Это тоже отяжеляет наш путь? То, что мы имеем
сейчас?

Ирина  (Архангел  Михаил): Ответственность  в  этом  случае  проявляется  как
солидарная  коллективная  ответственность.  Такую  форму  мы  называем  коллективной
кармой. Это бывает в случае вхождения в эгрегор. Но личная ответственность здесь тоже
есть. Перед воплощением каждый Дух узнает о карме этого эгрегора. То, что он в нем
воплотился,  его  личная  ответственность  и  его  решение.  Что  касается  ответственности,
есть понятие «последствия греха».

Грехом я называю негативное чувство,  мысль, действие в широком смысле. По-
русски  -  грех,  то  есть  отступление  от  божественных  заповедей.  Скажем,  что  самых
главных божественных заповедей  три,  а  остальные из  них вытекают.  «Возлюби себя»,
«возлюби  ближнего»  и  «возлюби  Бога».  Возлюби  любовью  бескорыстной,  то  есть
божественной, безусловной любовью, себя, ближнего и Бога. Если есть любовь к себе, к
ближнему и к Богу, то и действия будут соответствовать этому чувству.

Не  только  слова  будут  соответствовать,  но  и  действия.  В  этом  случае  три
божественных заповеди (заповедь — это духовный совет; не приказ так действовать) ... И,
если человек, любой воплощенный Дух (он мне сейчас говорит про людей) отклоняется от
этих советов, он этим проявляет свою свободу выбора не к Богу, а в противоположную
сторону от Бога. Почему? Потому что, не выполняя советы, он не доверяет Источнику,
который их сказал. Понимаешь, о чем я говорю?

Мария: Да, я понимаю, о чем ты говоришь.
Ирина  (Архангел  Михаил): А  если  он  не  доверяет  Источнику,  он  для  себя

становится источником, выходит из его божественной защиты, которая защищает его от
разного рода негатива. Бог дает ему это сделать, чтобы он прошел свои уроки. И он по
своей воле говорит не словами, а поступком: «Я так поступил, потому что не люблю. Не
считаю нужным любить. Проявляю другое противоположное чувство. И теперь буду (он
мне сейчас показывает, как ставит стену между собой и Богом) ...» Он Его не видит. Хотя
Бог везде, но для человека Его нет.

Он в иллюзию впадает, состояние безбожия. Здесь есть ответственность, которую
несет  лично  он.  Кроме  ответственности  есть  еще  последствия,  которые  могут  нести
другие, находящиеся рядом с ним. Например, человек стал вором. Ответственность в виде
страданий за воровство (его будут наказывать различным образом) будет нести он сам. А
последствия будет нести любой, у кого он сворует. Человек, у которого тот сворует что-
то, не ответственен за то, что он - вор, а убыток будет нести. Это последствия его выбора.
Так, понятно?

Мария: Да, понятно. Это кармическая взаимосвязь.
Ирина (Архангел Михаил): Это что касается последствий греха. Если мы говорим

про род, семью. То же самое мы говорим про воровство. Если мужчина украдет у своего
соседа что-то, то сын этого мужчины не будет ответственен. Он не должен возвращать
ущерб. Но сын будет смотреть на пример отца и будет воспринимать как норму такое
поведение.  Сам  может  таким  стать.  Это  будут  кармические  последствия.  Для  любого
ребенка пример родителя более авторитетен, чем пример соседа. Так передаются родовые
программы. Я только одну из самых простых привел.

 
22:03 Влияние поступков предков на энергию рода. Атмосфера семьи, дома.
Мария:  Эта  взаимосвязь  очень  понятна  и  наглядна.  Насколько  передаются

последствия  поступков,  например,  тех  предков,  которых  мы  никогда  не  видели,  их



поведение  перенимать  не  собираемся.  Например,  участие  в  войнах  или  другие
преступления, о которых мы не знаем. Не говоря уже о том, чтобы мы их применяли в
своей жизни, в настоящем воплощении?

Ирина (Архангел Михаил): Будет энергетическая  зависимость.  Мы говорили о
семи поколениях. Почему? Они действуют сильнее всего. Семь поколений от вас. Если вы
посчитаете семь поколений предков по маме и отцу, получится очень много людей (он
мне сейчас показывает толпу).

Мария: Да, так и есть. Семьи были раньше большими.
Ирина (Архангел Михаил): Если взять папу, маму. Я сейчас скажу: у тебя есть

папа и мама, у папы и мамы есть тоже папа и мама, и у них тоже. Представь, сколько
будет за семь поколений?

Мария: А еще братья, сестры.
Ирина (Архангел Михаил): Даже если мы возьмем такую зависимость. Сильнее

всего  действует  энергетическая  связь,  если  человек  был  в  негативных  энергиях,  не
выполнял  свои  задачи,  постоянно  посылал  негатив  в  родовой  эгрегор.  Он  не  мог  не
посылать, потому что подключен к нему. Любые энергии, которые из него исходят, не все,
а их часть (он мне сейчас показывает), попадают в родовой эгрегор.

Особенно, если эти негативные мысли и чувства по отношению к семье, к роду, к
предкам, и даже к живущим в одно время. Короче говоря, семейные взаимоотношения
влияют. Могут влиять энергетически. Большое количество негативной энергии в эгрегоре,
если много таких предков было, может вызвать блокировку воплощения. То есть эгрегор
начинает  воздействовать,  например,  на  детей  таким  образом,  что  они  начинают
воспринимать, слышала такое выражение, «атмосферу семьи».

Мария: Да, конечно.
Ирина (Архангел Михаил):  Атмосфера дома. Воспитания определенного нет, но

всё  равно  больше  всего  эгрегор  влияет  во  сне.  На  детей  особенно  действует.  Они
начинают заниматься чем-то негативным, чему родители или общество не учило их. К
чему это может привести? К тому,  что ребенок может, например, стать физически или
психически  больным.  У  него  будет  искажение  сначала  энергетического  тела,  а  потом
физического.

Он может стать зависимым от чего-то,  когда вырастет.  Но только в том случае,
если мысли, которые будут к нему приходить, он не будет растворять в Свете Любви, а
будет подпитывать. Противодействие этому - праведная жизнь в любви. Если она есть, то
эгрегор очищается.  И человека уже не касаются негативные слои эгрегора.  Ему нужно
осознать, что он здесь воплотился не случайно.

Часто в такие семьи воплощается Дух с высоких уровней, чтобы очистить эгрегор и
не  дать  ему исчезнуть.  Бывает,  что  при  сильном переполнении  эгрегора  негативными
энергиями Ангелы-консультанты блокируют воплощение в нем, чтобы Духи не снижали
вибрации. Постепенно в эгрегоре прекращаются воплощения. Например, женщины рода
не  могут  выйти  замуж.  Случаются  знакомства,  но  они  не  доходят  до  серьезных
отношений, чтобы родить детей.

Мария: У нас есть выражение «венец безбрачия».
Ирина (Архангел Михаил): Это первый вариант. Второй вариант: бывает, что они

становятся бесплодными. Со здоровьем у них всё хорошо, но детей нет, потому что нет
Духов, пришедших на воплощение. Бывают частые разводы.

Есть видимая часть рода: ваши родители, братья, сестры, бабушки, дедушки, дети
братьев и сестёр и так далее.

 
28:21 Очищение родового эгрегора через практики. Хранители рода.
Ирина (Архангел Михаил): Если среди них много людей с болезнями, тем более

наследственными, разного рода зависимостями, а также с семейными проблемами, и это
повторяется,  то  необходимо  род  очистить.  Проводить  специальные  практики  по



очищению  родового  эгрегора.  Они  могут  применяться  с  разными  инструментами,  с
помощью  других  эгрегоров,  например,  религиозных,  с  помощью  энергий,  таких  как
Матрица Бурхада, космоэнергетических каналов.

Важна осознанность.  Нужно знать,  что  за проблема.  Это можно выяснить  через
Высшее  Я:  позвать  предков,  хранителей  эгрегора.  Чаще  всего  хранителями  эгрегора
становятся  самые праведные из  предков.  Праведными называют тех,  кто  шел по пути
правды  и  истины.  У  них  отсутствуют  страхи,  что  их  не  так  поймут,  что  их  будут
преследовать за истину. Они будут нести ее в любом случае.

Мария:  Это  один  из  моих  следующих  вопросов,  практика  очищения  рода  в
эзотерике.

Ирина (Архангел Михаил): Можно познакомиться с Хранителем рода. Их обычно
несколько. Бывает много. Встречались семейные, мы их называем «семейные эгрегоры»
или  родовые  эгрегоры,  у  которых  было  двенадцать  хранителей.  Бывает  двое-трое.
Хранителями  становятся  невоплощенные  Духи  по  желанию.  В  случае,  если  они
воплощаются чаще, их Высшее Я оставляет фантом. Они очень заботятся об этом роде и
хотят, чтобы он развивался, и в него воплощались светлые Духи, чтобы с помощью своего
родового эгрегора помочь другим родовым эгрегорам. У них обычно светлые желания.

Мария: Это очень интересно, комплексная конструкция. Есть такие случаи, когда
пары  друг  с  другом  не  могли  очень  долго  зачать  детей,  потом  расходились.  У  них
появлялись новые партнеры, и каждый мог продолжить свой род. Что в этом случае? Всё-
таки они смогли продолжить свой род, но с другими партнерами. Такие ситуации тоже
бывают. С чем это связано?

Ирина (Архангел Михаил): Это может быть связано с тем, что для Души, которая
пришла на воплощение, подходили определенные родители. Она выбирает папу и маму по
вибрациям. Что значит по вибрациям? Не обязательно с того же уровня. Души выбирают
те  вибрации,  которые  подойдут  им  в  качестве  родительских,  в  качестве  тех,  которые
помогут  им  выработать  в  детстве  необходимые  качества.  И  также  те,  которым  они
помогут. Дети тоже помогают родителям вырабатывать какие-либо качества.

 
31:55 Влияние родовых практик на невоплощенных предков.
Мария:  А  те  предки,  которые  оказались  на  низких  демонических  уровнях

воплощения, как на них влияют родовые практики? Интересно, потому что всё-таки это...
Ирина (Архангел Михаил): Ты имеешь в виду, если они еще не воплотились?
Мария: Да, да. Всё-таки для них эти энергии очень тяжелые.
Ирина (Архангел Михаил): Они чувствуют прилив Света. Они же оставили свою

энергию в родовом эгрегоре, и, бывает так, что она сходна с теми блоками, которые они
забрали с собой. Они чувствуют прилив энергии в себе. Это может напомнить Духу о его
действиях. Смотря какие действия. Обычно напоминание ничего приятного не приносит.
Зато может подвигнуть их пересмотреть свое воплощение и решиться на новое.

Мария:  Да,  действительно,  большая  поддержка.  Когда  делают  практики  по
очищению  рода,  естественно,  очищают  какие-то  негативные  проявления  в  нем,
негативные поступки своих предков. Поэтому такой эффект на нижних духовных уровнях
будет иметь не всегда приятные для них...

Ирина  (Архангел  Михаил):  Бывает,  что  (он  мне  сейчас  показывает)
деструктивный Дух выходит из воплощения на низший уровень. Он не желает идти в Мир
невоплощенных  Духов,  Душа  остаётся  в  эгрегоре.  Этим  она  задерживает  развитие  и
невоплощенной части - Высшего Я. Эфирная энергия у этой Души иссякает.

Душа понимает, что попадет,  можно сказать, в ад, на адский уровень, где много
других демонов. Она не желает идти туда, желает остаться в Астрале, где больше свободы
для  нее.  Несмотря  на  призывы  своей  части  -  Высшего  Я,  Душа  отворачивается  и  от
проводников. В Астрале находится чаще всего в эгрегоре своего рода, который близок ей.

Когда эфирная энергия иссякнет (он мне сейчас показывает), Душа будет притянута



к Высшему Я. Они соединятся. Душа не может существовать автономно без этой энергии.
Бывает так, что она ищет другие источники энергии, либо некротические привязки. Если
не удается, может найти, например, подпитку от негативных вибраций своего родового
эгрегора. Как я говорил, там есть эфирная часть.

Душа может поглощать эти энергии и продержаться некоторое субъективное время
там. Конечно, это задерживает развитие Духа. За это субъективное время он мог найти
удобный вариант для воплощения.  Он этого не  делает,  потому что занят,  отвлечен на
энергии. При таких обстоятельствах очищение родового эгрегора от негативных энергий
лишает  Душу  источника  питания.  Она будет  вынуждена  соединиться  со  своим Духом
[Высшим Я] и самостоятельно искать возможность нового воплощения, если пребывание
на нижнем уровне ее не устраивает.

Мария:  Спасибо!  Очень  интересная,  очень  важная  информация  для  понимания
всех  взаимосвязей  и  механизмов.  То  есть  того,  что  стоит  за  очищением  рода.  По
большому  счету  повышение  вибраций  в  своём  родовом  эгрегоре  для  того,  чтобы  не
могли…

 
37:43 О негативных вибрациях родового эгрегора.
Ирина (Архангел Михаил): И еще негативные вибрации родового эгрегора могут

притянуть  деструктивных плазмоидов.  Они могут  притянуться  даже к дому,  где живет
семья, сделать портал. Могут начать пугать людей, особенно детей, которые не понимают,
что происходит. А также очень тревожных и мнительных взрослых. Тех, которых легко
напугать  каким-либо  шумом,  шорохом.  Бывают  такие  люди,  которые  пугаются
присутствия, потому что для них это что-то необъяснимое.

Деструктивные  плазмоиды  могут  быть  привлечены  негативными  энергиями
родового эгрегора. Они пытаются в нем питаться, а также подключаться к живым людям,
у которых энергии несравненно сильнее и вкуснее для них, чем те, которые остались в
Астрале. Это можно сравнить (понятный образ) со свежевыпеченной….

Мария: Более питательная среда.
Ирина (Архангел Михаил): Он мне сейчас показывает свежевыпеченную булочку

с маком, пахнущую ванилином, и ту, которая пролежала 10 дней. Какая будет вкуснее для
вас?

Мария: Понятно, что свежая теплая булочка намного привлекательнее.
Ирина (Архангел Михаил): И вкуснее.
Мария:  И  вкуснее,  чем  застаревшие  энергии,  застаревшие  булочки.  Спасибо,

Михаил, очень хороший образ.
Ирина (Архангел Михаил): Он смеется, потому что все с этим сталкивались.
Мария: Конечно.
Ирина  (Архангел  Михаил):  Как  живой  человек.  У  него  энергии  Души  в

воплощении мягкие, теплые, вкусные, как булочка. Даже многие плазмоиды говорят, что
сладкая.

Мария:  Да, могу себе представить. Очень хорошая информация для всех людей.
Задуматься  над  своим поведением,  над  теми вибрациями,  которые они создают своим
поведением и помыслами, потому что всё взаимосвязано.

Ирина (Архангел Михаил): Очищение родового эгрегора лишает деструктивных
плазмоидов возможности в нем обитать и влиять на воплощенных в этой семье Духов.

 
40:39 Переход Духов в другой родовой эгрегор.
Мария:  А  как  этот  эгрегор  влияет  на  Духов,  которые  воплотились  в  другом

родовом эгрегоре? Он какую-то связь…?
Ирина (Архангел Михаил): Они подпадают под другой родовой эгрегор.
Мария: Духи выходят из предыдущего и его больше не подпитывают?
Ирина  (Архангел  Михаил):  Нет,  он  уже  не  подпитывается  после  выхода  из



воплощения. Сразу перестает подпитываться. Но если Дух желает, он приходит в родовой
эгрегор.  Путь  в  Астрал  открыт.  Нужно  только  разрешение  Ангелов-хранителей  для
перехода между астральным миром и Миром невоплощенных Духов.  Сходить  к своей
семье практически всегда разрешается. Они могут подпитывать, если только захотят.

 
41:35 Преемственность поколений в родовом эгрегоре.
Мария:  Очень  интересная  и  полезная  информация.  Оказывают  ли  эгрегоры

влияние, в том числе и на будущие поколения? На те, которые собираются воплотиться.
Дают  энергетическую  подпитку  или  направление  Духам,  которые  планируют
воплощение?

Ирина  (Архангел  Михаил):  Сейчас  вы  в  своих  родовых  эгрегорах  собираете
энергии для будущих поколений, для будущих Душ, которые воплотятся. В том числе и
для себя,  если вы решите снова воплотиться  в будущем через свой родовой эгрегор в
своей семье. А такое бывает, кстати.

Мария: Да, я тоже об этом слышала, что предки приходят снова в свой род.
Ирина  (Архангел  Михаил):  Это  очень  просто.  Помните,  что  вы  являетесь

потомками своих предков и предками для своих потомков.
Мария:  Да,  всё  взаимосвязано.  Нам,  конечно,  интересно  узнать:  нет  ли  сейчас

кураторов в инопланетных цивилизациях? Та же система?
Ирина (Архангел Михаил): Та же система. Даже есть подобие родовых эгрегоров

и у плазмоидных цивилизаций.  Только они немного по-другому устроены,  потому что
рождение не такое, как у гуманоидов. Тоже есть семьи. У них чаще групповой разум. Есть
свои эгрегоры. Это характерно для Духов, воплощенных в материальном мире.

Мария: Замечательно. Всё подобно: что наверху, то и внизу.
Ирина (Архангел Михаил): Да.
 
43:37 Практика очищения рода.
Мария:  Михаил,  спасибо  тебе  большое за  очень  ценную  для нас  информацию.

Каждый раз ты открываешь для нас мироздание всё больше и больше.  Может быть, в
заключение ты дашь нам небольшую практику для очищения рода.

Ирина: Я знаю о том, что есть такие практики и рекомендую вам их пройти. Мы
говорили  с  Архангелом  Михаилом  об  этом.  Он  мне  сейчас  говорит,  что  полезно
проходить практику, которую я давала. Она называется «Медитация родового эгрегора».

Мария: Замечательно.
Ирина (Архангел Михаил): Ирина дала определенные образы, как представлять

своих предков по женской линии, по мужской линии, как им посылать энергии любви и
благодарности. Как только вы будете ее проводить, не только слушайте, а садитесь или
ложитесь поудобнее, закройте глаза и выполняйте то, что она будет говорить.

Мария: Замечательно. Обязательно,
Ирина (Архангел Михаил): Эффект будет стопроцентный, потому что, выполняя,

вы попадете в энергетическое пространство той медитации, которую до вас выполнили
сотни людей.  Там огромное поле.  Это подобие эгрегора внутри эгрегора «Кассиопеи»,
который будет усиливать ваши светлые энергии и помогать вам очищать эгрегор.

Мария:  Дорогие друзья,  мы приглашаем вас прослушивать  наши медитации по
пятницам.

Ирина: Вы можете также взять медитацию родового эгрегора через наш сервис-
контент.

Мария:  Либо прослушивать  записи  уже  прошедших медитаций.  Как мы сейчас
услышали: с каждым новым слушателем энергия этих медитаций усиливается.

Ирина (Архангел Михаил): Но если включить и слушать, думая о чем-то другом,
это не окажет эффекта. Нужно закрыть глаза и включиться в процесс.

Мария: Любая медитация требует полнейшего внимания и включения.



Ирина (Архангел Михаил): Закрыть глаза и представлять,  то, что Ирина будет
говорить.

Мария:  Использовать  науку  образности  и  воображение,  и  исполнять  все
рекомендации. Архангел Михаил, я благодарю тебя за важную ценную информацию. Я
благодарю Ирочку за то, что она очень интересно передает, с прекрасными образами. Всё
очень хорошо запоминается и заходит в сознание. Я думаю, мы еще раз встретимся для
других  тем,  которые  нас  интересует  по  мере  нашего  развития  в  нашем  Проекте.
Благодарю тебя!

Ирина: Благодарю, Мария! Благодарю, Архангел Михаил! Благодарю вас, дорогие
слушатели! Надеюсь, вам эта информация была полезна и интересна. До новых встреч!

 


